

La Reina emérita conoce de primera mano la labor de REMAR en la lucha contra la exclusión social



Visita de la reina Sofía al Banco de Alimentos de Álava

(VITORIA-GASTEIZ, 25/01/2024) **La reina Sofía, presidenta de honor de los bancos de alimentos, visitó las instalaciones del Banco de Alimentos de Álava** en el Polígono de Jundiz, para mostrar su apoyo a la labor que desarrolla esta institución y que cada año ayuda a miles de personas en situación de vulnerabilidad.

A esta importante reunión han asistido los presidentes de los bancos de alimentos del País Vasco y Logroño, autoridades locales y representantes de diferentes ONG, **entre estos, el pastor y director de REMAR en Vizcaya, Francisco Rodríguez, y el pastor y director de REMAR Vitoria, Claudio Zigler.**

La Reina emérita se informa de la obra de REMAR

Durante el encuentro, los representantes de la **ONG vinculada a la iglesia evangélica Cuerpo de Cristo**, han tenido la oportunidad de hablar y compartir con la reina el trabajo que REMAR realiza en España ayudando a personas en situación de exclusión social. En concreto, se destacó el trabajo que REMAR realiza en la acogida de personas con diferentes problemáticas, así como el reparto de alimentos que se da de forma semanal a personas que no están dentro de la institución, pero que también necesitan algún tipo de ayuda por su situación de vulnerabilidad.

La reina Sofía recibió de manos de los representantes de la ONG REMAR memorias de la labor de la organización, incluyendo información sobre el Programa de Apadrinamiento de Niños PAN, el trabajo que se está realizando en Ucrania y la labor que REMAR realiza en los 70 países donde está presente.

Un trabajo en cooperación para ayudar a los más vulnerables

"La ONG REMAR continúa trabajando en cooperación con el Banco de Alimentos, con un mismo objetivo: **seguir dando ayuda a los más necesitados y garantizar que las personas más vulnerables tengan acceso a una alimentación digna y recursos básicos**", dicen desde la organización.

REMAR: 40 años más de 40 años trabajando por amor a Dios y al prójimo

ACERCA DE REMAR



La

[ONG REMAR INTERNACIONAL](#) fue fundada hace más de cuatro décadas (co

Está presente actualmente en 70 países, “gracias a la ayuda de Dios y al apoyo de miles de colaborado

REMAR está vinculada a [Iglesia evangélica Cuerpo de Cristo](#) entidad religiosa inscrita en el Registro de

Fuente: REMAR / Edición: Actualidad Evangélica